



## TRASCENDIÓ

**Que** ante el revuelo que ha causado la revelación de MILENIO sobre el estatus legal en Estados Unidos de **Édgar Valdez Villarreal, La Barbie**, la Fiscalía General de la República, que encabeza **Alejandro Gertz Manero**, alista una serie de investigaciones para solicitar al gobierno de ese país la entrega del ex jefe de sicarios de los cárteles de Sinaloa y de los Beltrán Leyva. Cuentan que la documentación se sigue reuniendo, independientemente de las gestiones que realiza la Secretaría de Relaciones Exteriores y de si está libre o no el capo detenido en México en 2010.

**Que** una vez que el líder de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, regrese de la reunión interparlamentaria que se celebró en España en días pasados, sus compañeros esperan que fije una postura sobre si permanecerá en la bancada e incluso en el partido. Ya en estas páginas se ha adelantado que el zacatecano mantiene pláticas con representantes de PAN, PRI y PRD para ser el candidato de Va por México en 2024, aunque por ahora una buena parte de los legisladores morenistas aseguran que nunca se ha pues-

to a consideración quitarlo de la coordinación.

**Que** los diputados que integran la Comisión de Seguridad y la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, fueron de los contados funcionarios federales que no sucumbieron a la tentación de poner pausa en sus agendas durante el partido de la selección mexicana contra Arabia Saudita, donde el Tri ganó, aunque fue eliminado del Mundial de Qatar. La sesión de trabajo inició antes del arranque del cotejo y concluyó muy cerca del silbatazo final.

**Que** aunque la euforia futbolera no cedía pese a que se avecinaba lo peor, en otros escenarios **María José Alcalá**, titular del Comité Olímpico Mexicano, sigue empujando la nueva Ley de Cultura Física y Deporte, que es discutida desde el jueves por especialistas, académicos y deportistas en un Parlamento Abierto donde la voz es unánime: acabar con la discriminación y garantizar la equidad y la diversidad de género en este ámbito. Ya veremos. ■